
 

 

Felicitamos a los nuevos esposos:  
 

David Escudero Rodríguez y Zaira Parra Fernández (14-09) 
 
 

 

 

   ASAMBLEA GENERAL DE LA ARCHICOFRADÍA DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO: . 
El pasado domingo 15, tras la Minerva, tuvo lugar la asamblea extraordinaria de la 
archicofradía para elegir al nuevo presidente por la dimisión de que ha servido en este cargo 
durante los últimos años, D. Antonio Corral, el cual ha dado gracias a todos y pedido oraciones 
para su nueva etapa en el Seminario Mayor de Toledo. Los tres candidatos más votados serán 
enviados al Sr. Arzobispo para que sea quien nombre al nuevo Presidente.  
 
 

   EQUIPO DE PREMATRIMONIALES:   El martes 17 se reunió el equipo de matrimonio 
que acompaña a las parejas que desean recibir el sacramento del matrimonio. En medio de 
un descenso considerable de bodas, se están buscando modos de hacer fácil y atrayente este 
sacramento para las parejas que quieran vivir conforme al plan de Dios. También se trató de 
organizar un servicio de Orientación familiar para asesorar y ayudar a matrimonios.  
 

 

 
 

P AR A E S T A S EM AN A  
 

CAMBIO DE HORARIO DE MISAS: 

Desde el lunes 23 de septiembre el horario de la misa de la tarde en la Colegiata pasa a las 
19:30 y en la Iglesia del Beato Fco. Pérez de Godoy (Colonias) las misas son a las 18:00 los 
sábados y domingos. En el resto de horarios no hay cambios.  
 

Lunes, 23 de septiembre: 

18:30 en la Colegiata: Fiesta del P. Pío. Exposición del Santísimo,  
   19:00 Rosario, 19:30 Misa y veneración de la Reliquia. 

 

Sábado, 28 de septiembre: 

12:30 en la Capilla del Cristo, Boda de plata de Sergio y Toñi. 
 

 

 

 NUEVA ENTREGA DE “ACLARANDO DUDAS 16”:    Soy creyente no practicante.  
Analizamos esta conocida expresión. En la página web puedes encontrar las demás hojas 
publicadas para ayudar a formarnos y defender nuestra de fe. 
  
 

ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE LA HERMANDAD DEL CRISTO DE LA SANGRE:  
El domingo 6 de octubre a las 12.30 en la sede de la hermandad, calle de Cristo, se procederá 
a la elección de los candidatos a nuevo presidente, el cual será nombrado por el Sr. Arzobispo. 
 

 CONFIRMACIÓN ADULTOS:   El viernes 4 de octubre a las 20:00 en el salón parroquial dará 
comienzo el cursillo de preparación para la confirmación. Apuntarse antes.  
 

 CURSO PREPARACIÓN MATRIMONIO:   Abierto el plazo para inscribirse para el curso de 
preparación para el matrimonio 2025. Comienza el 8 de noviembre. Se puede consultar todos 
los horarios en la web. Interesados apuntarse en la parroquia.  
 

 PEREGRINACIÓN PARROQUIAL A ARENAS DE SAN PEDRO Y VIRGEN DE CHILLA: .    
PRIMERA ETAPA 19 OCTUBRE. Inscribirse en el despacho, sacristía o en la web parroquial. 
 

 

 
 
 
 

 
 

         Año XXIX ● Núm. 1349 ● 22 de septiembre de 2024   

El más importante 
En nuestra vida de cada día se nos hace inevitable el establecer un orden para saber 

dónde estamos, qué puesto nos corresponde. Humanamente resulta gratificante que se 
reconozca que lo que hacemos, que la función que desempeñamos es importante, hasta 
corre por nuestra sangre la sensación de que nuestro puesto, de algún modo es 
importante, incluso llegaríamos a pensar que es hasta imprescindible: ¿qué sería de 
nuestra comunidad, de nuestro pueblo, de nuestro lugar de trabajo, de nuestro grupo 
de amigos, de nuestra familia… si no estuviéramos nosotros haciendo lo que hacemos? 
Y por eso sentimos una especie de vanidad, creyéndonoslo… hasta que se nos pregunta 
sobre quién es realmente el que es importante.  

Llegaremos a descubrir que el realmente importante no es quien reclama la atención 
sobre sí, o quien se pavonea por las cosas que hace (por muy importantes y llamativas 
que sean). El que de verdad es importante es quien es consciente que hace 
sencillamente lo que toca hacer. Recordad lo que en el Divino impaciente, su autor pone 
en boca de san Ignacio de Loyola: “recuerda que no hay virtud más eminente que el 
hacer sencillamente lo que tenemos que hacer”. 

Desde la sencillez y la pequeñez es de donde se descubre que sólo así se es grande, 
porque nos sentiremos tan frágiles y débiles que necesitaremos que alguien nos 
sostenga. ¿Y quién mejor que el mismo Dios para sostenernos y servirnos de apoyo y de 
descanso? Recordad las palabras de un himno de la Liturgia de las horas: Como el niño 
que no sabe dormirse, sin cogerse a la mano de su madre, así mi corazón viene a 
ponerse sobre tus manos al caer la tarde. 

El más importante no es el que es capaz de hacer todo por 
sí mismo, ni al que aplauden porque puede desenvolverse 
en todas las situaciones que se le van presentando a lo 
largo de su vida. El más importe es el que reconoce que 
todo lo puede si se apoya y se refugia en Dios. Nos viene 
muy bien recordar lo que fue el programa de vida de santa 
Teresa del Niño Jesús: es un camino sencillo que consiste 
en aceptar con tranquilidad nuestras debilidades y carencias, pero con una confianza 
ilimitada en que Dios hará de nosotros lo que Él quiere que seamos. Significa utilizar las 
pequeñas cosas ordinarias de cada día como una opción constante de amar. 

Julián Carril Sánchez, Vic. Parroquial 



XXV DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO. 
1ª Lectura: Sab 2, 12. 17-20. Lo condenaremos a muerte ignominiosa. 

2ª Lectura: Sant 3, 16 — 4, 3. El fruto de la justicia se siembra en la paz para quienes 
trabajan por la paz 

Evangelio: Mc 9, 30-37. El Hijo del hombre va a ser entregado. Quien quiera ser el 

primero, que sea el servidor de todos. 

 
 

AL MAL SE LE VENCE CON EL BIEN 
 

Siempre ha sido así, pero ahora, en los momentos actuales, se percibe una gran 

insatisfacción sobre todo en los países más avanzados. Echas una mirada al occidente 

“cristiano” y se te caen los palos del sombrajo. Ni a nivel de líderes ni a nivel legislativo ni 

a nivel social se dan pautas para entender que nuestro mundo vaya a mejor. Da nauseas 

leer lo que la ONU, la OMS y algún que otro capitoste programan para el futuro de la 

humanidad. Todo sombrío y oscuro, donde la vida humana no cuenta, sólo intereses 

ecológicos y económicos espurios. Por supuesto a Dios y todo lo que signifique 

trascendencia para el hombre ni hablar ni contar con ello. Al hombre se le deja en la más 

absoluta de las soledades. Sin proyectos, sin confianza en él o en el futuro, sin ideales; 

endiosar el ecologismo sabiendo que tú eres una mancha en ese proyecto de futuro y, 

por tanto, no debe importar que desaparezcas. En consecuencia, las aberraciones del 

aborto a mansalva, eutanasia, promoción hasta del suicidio, propagar virus que diezmen 

a la población y otras peregrinas ideas están en la mente de estos personajes y que dicen 

querer el bien para la humanidad, se han erigido en dioses de no se sabe qué futuro, pero 

a los que hay que desenmascarar cuanto antes. Parece que el diablo ha asentado sus 

posaderas en nuestro despistado mundo. 

Al mal se le vence a fuerza de bien. ¿No habéis reparado nunca que en estos proyectos 

de futuro nunca sale la palabra AMOR? Se habla de respeto a la madre naturaleza, de 

solidaridad insulsa porque lo que se promociona es el egoísmo, de hermandad universal 

cuando se están fomentando guerras por todas partes. 

Los cristianos tenemos mucho que decir en estos momentos, quizás difíciles de la 

Humanidad. Hablar y recalcar que seguimos a Cristo Jesús, el Hijo de Dios, que vino a 

demostrarnos todo el infinito Amor que Dios tiene a los hombres y que esta es la esencia 

de toda salvación. Si Él dio su vida por AMOR es que ese es el camino verdadero y no otro. 

De ahí parte todo el Bien para la Humanidad. Negar a Cristo o querer borrar a Dios de la 

conciencia del hombre, es querer negar lo más sagrado del hombre: su aspiración 

constante a la plenitud, a la infinitud, a todo aquello que le engrandece y le hace digno 

de sí mismo y de Dios y a la par le hace feliz porque siente palpitar en su corazón deseos 

de eternidad y de BIEN. No neguemos en el hombre aquello que el Creador ha puesto 

como esencia en su propio corazón.                Eladio Martín. 

Bendecid a Dios 
 

Hace unas semanas ocurrió de madrugada que paró un coche junto al cajero 
que hay frente a la casa parroquial y algo sucedió para que se escucharán grandes 
voces maldiciendo a Dios de forma reiterada. Como os podéis imaginar, además 
de despertarme, quedé muy contrariado y solo puede comenzar a pronunciar 
alabanzas al Señor hasta que volví a dormirme.  

Alguno dirá que hay personas que insultan a Dios por mera costumbre, sin mala 
voluntad. Solo Dios será quien juzgue a cada uno y la maldad de cada acto. Pero, 
como es posible que algo parecido os ha pasado a vosotros, quisiera proponer a 
toda la parroquia algo que dice el apóstol san Pedro para todos los cristianos: 
”Vosotros sois un pueblo adquirido por Dios para que anunciéis las proezas del 
que os llamó de las tinieblas a su luz maravillosa” (1Pe 2, 6).  

Nuestra experiencia cristiana, sellada con los sacramentos, pero vivida a diario, 
es que el Señor nos ha hecho el inmenso e inmerecido regalo de conocerle, de 
amarle, de tenerle como el mayor tesoro al cual jamás podemos comparar nada 
de este mundo. La vida de fe es la llamada a salir de las tinieblas del pecado, de 
la desesperación, de la esclavitud de las drogas (¡Dios mío en estas fiestas de la 
sementera, cuantos excesos!) y, en último término, a salir del camino que nos 

lleva a la muerte eterna, para entrar en la 
luz bella de la verdad, del amor verdadero 
y de la vida eterna que es la esperanza 
definitiva. Y esto es lo que hemos de 
proclamar, anunciar y testimoniar sin 
complejos ni arrogancias, sin miedos ni 
lentitudes, sin respectos humanos ni 
indiferencia ante tanta ofensa al Señor.  

“No te dejes vencer por el mal, antes bien vence al mal con el bien” (Rom 12, 
21) y nuestra norma de vida está bien clara en el ejemplo y en las palabras del 
Señor: “amad a vuestros enemigos, haced el bien a los que os odian, bendecid a 
los que os maldicen, orad por los que os calumnian.” ( Lc 6, 27). 

No podremos evitar que se blasfeme o se insulte al Señor, pero hagamos lo 
posible para que sea amado, bendecido, agradecido y agradado con nuestras 
palabras y obras. La parroquia de Torrijos cumplirá así su razón de ser y su 
vocación más profunda.  

   José María Anaya Higuera, Párroco. 


